

An den
Beschwerdeausschuss
der Stadt Köln
Z. Hd. Frau Schlapha
im Rathaus

- Buslinie 143/144 ab Bahnhof Lövenich

Datum 6.8.2012

Sehr geehrte Frau Schlapha,
Schon über einen längeren Zeitraum passieren immer
wieder die gleichen Vorfälle beim Anschluß der
Buslinie 143 ab Bahnhof Lövenich in Richtung
Bocklemünd. Ein umfangreicher Schriftverkehr
mit der KVB hat auch leider zu keiner Besserung
geführt. Im Gegenteil, bis heute ist mir
die KVB ein Antwortschreiben - in eine
Beschwerde am 16.7.2012 - schuldig
geblieben. Es handelt sich um folgende
Fälle: Der Fahrer des Busses der Linie
143 steht in der Bucht der Haltestelle
Bahnhof Lövenich, der Fahrer der Linie 144
setzt sich hinter den Bus, anstatt den
Fahrpaster der Linie 144 Anschluß zu
gewähren, setzt der Fahrer der Linie 20
den Blinker und fährt aus dem Halte-

Stellenbereich. - dieser hat für 2 Bässe
Platz - Hier eine kleine Auflistung
der Vorfälle:

Mo	16.7.2012	Bahnhof Lövenich Ri. Bocklemünd	15 <u>25</u>
Fr.	20.7.2012	"	15 <u>25</u>
Mi.	25.7.2012	"	15 <u>25</u>
Mo.	6.8.2012	"	15 <u>25</u>

Ich kann Ihnen bei Bedarf umfangreiches
Schriftverkehrmaterial mit der KVB und zeigen
beibringen. Und würde mich freuen, wenn Sie
das Problem mit dem Kundenrat der
KVB regeln könnten.

Eine Kündigung meines Abos würde
ich sehr bedauern.

Mit freundlichen Grüßen